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Réponse du Directeur aux déclarations liminaires

Le  directeur nous  informe  des  conclusions  de  l'audit  organisationnel  du  SGC de  Challans,  il
reconnaît  que l'effort  doit  être  poursuivi  sur  l'harmonisation des  pratiques  afin  d'intégrer  plus
facilement les personnels des trésoreries. L'équipe de renfort est actuellement mobilisé sur ce point.
Concernant l'espace de coworking réalisé à Challans, celui-ci pourrait aussi servir a des collègues
nantais pour travailler à distance. A terme, M Fuentès nous confirme qu'un espace de ce type
existera sur chacun de nos sites.

Situation sanitaire

Le Dr Bailly nous confirme l'augmentation des cas de covid et que la vigilance reste donc de mise
partout.

Note d'orientation ministérielle « Santé, Sécurité et Conditions de Travail » 2022

Le DUERP va être simplifié avec en 2023 un nouvel applicatif dédié.
Le télétravail est désormais pris en compte dans la note et devra être suivi afin de prévenir les
risques liés à ce type d'organisation du travail.

Budget 2022

Un groupe de travail se réunira le 24 mai pour examiner le budget 2022 et engager de nouvelles
actions.
Nous dénonçons auprès de la direction l'absence de groupe de travail en amont de ce CHS, ce qui
aurait sans doute permis d'engager des fonds et de financer diverses actions dans les services.
C'est la première fois qu'aucune dépense n'est engagée lors du premier CHSCT de l'année...  La
covid n'explique pas tout ! 
→ Le risque est donc grand que nous ne soyons pas en capacité d'engager tous nos crédits d'ici à la
fin de l 'année, l'avenir nous le dira.

Rapport 2020 du médecin de prévention

La gestion de l'épidémie de la covid a été la principale préoccupation du médecin de prévention en
2020. De nombreuses visites spontanées ont été réalisées dans ce cadre, y compris par téléphone. 
Le rapport 2021 nous sera présenté lors d'un prochain CHSCT.
Du  fait  de  l'épidémie,  notre  médecin  espère  pouvoir  reprendre  le  rythme  normal  des  visites
médicales en 2022.
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Opérations immobilières : fusion des SPF et SGC Yon Vendée

* Fusion des SPF     : fermeture au public 5 jours du SPF de La Roche/Yon au moment de la fusion
afin d'anticiper autant que faire se peut les flux de reprise. Le travail à distance pourra être maintenu
un certain temps si le besoin s'en fait sentir au niveau de la gestion des flux.

* SGC Yon Vendée   : le service sera fermé au public les 3 jours utiles au déménagement.

Pour  ces  2   réorganisations,  tous  les  services  concernés  (BIL,  services  informatiques,  agents
techniques...) sont mobilisés à 100% pour que ces opérations se passent sans accroc.

Concernant ces réorganisations, nous demandons à la direction comment s'articulent l'action de
nos 3 acteurs  de  prévention,  à  savoir  l'ISST (inspecteur hygiène et  sécurité),  le  médecin de
prévention et l'assistant social.
→ Pour ces 2 derniers,  il est utile de rappeler à chacun d'entre nous qu'il peut saisir à tout moment
le  médecin  de  prévention  et/ou  l'assistant  social  (leurs  coordonnées  se  trouvent  sur  « ulysse »
Vendée).

Registres SST « santé, sécurité et travail » + fiches de signalement

- CDIF La Roche : les travaux du plancher sont terminés.
→ A terme, les registres SST dématérialisés devraient être accessibles dans le nouvel outil en ligne
« Prev'action ».

Suite à une demande de rajouts dans l'ordre du jour par FO,
les points suivants ont pu être évoqués :

- Enquêtes sur le télétravail : celles-ci auront pour but de mesurer les impacts de ce mode de
fonctionnement  sur  les  télétravailleurs  et  les  non-télétravailleurs.  A cet  effet,  3  questionnaires
(télétravailleurs, non-télétravailleurs et managers) seront proposés aux personnels d'ici a cet été !
→ Ces questionnaires devraient être validés lors du prochain CTL fin avril.

- Suivi des actions liées au DUERP et au PAP (plan annuel de prévention) : la borne de protection
(pour sortir du parking) à l'entrée de la cité administrative sera rapidement déplacée. Il s'agit en
effet de pouvoir protéger la borne mais pas au détriment de nos véhicules personnels, plusieurs
accrochages ayant déjà eu lieu.

- Information sur le Radon des personnels de la cité administrative : nous estimons que ce risque
est  négligé  du fait  de  l  'absence d informations  suffisamment  claires  sur  ce phénomène.  Nous
insistons  pour que la  direction accompagnée de l'inspecteur  hygiène et  sécurité  organisent  une
réunion  d'information  sur  site  pour  les  personnels  directement  concernés.  La  direction  nous
confirme que l'installation de VMC sera effective courant 2022 et que des études seraient en cours
sur les travaux réalisables.

- Formations financées par le CHSCT : nous insistons auprès de la direction pour réserver dés
que possible des créneaux auprès de la Croix Rouge pour pouvoir organiser rapidement des stages
SST (secourisme). Les formations portant sur le risque incendie,  le risque routier,  les RPS, les
violences sexistes demeurent une priorité pour les délégués FO.

- Campagne IR : des vigiles seront présents devant 3 SIP (Challans, Les Sables et La Roche) ; pour
les autres sites, rien de confirmé à ce stade.


